
  

 

 

 

 

 

 

 

 

COMUNICATO STAMPA 
 

Dispensa da obbligo di Green pass nei ristoranti degli hotel, per gli ospiti 
soggiornanti: il plauso del presidente Massimiliano Schiavon 

 
 
(Venezia, 5 agosto 2021) 
 
"Un'ottima notizia, davvero": così il presidente di Federalberghi Veneto Massimiliano Schiavon 
commenta la dispensa da obbligo di Green pass nei ristoranti degli hotel, per gli ospiti soggiornanti. 
 
"In queste ultime settimane, Federalberghi, a livello nazionale e in tutte le sue diramazioni locali, ha 
più volte fatto presente che gli ospiti sono da sempre già tracciati in accoglienza al momento del 
check-in - afferma Schiavon - Tante persone che avevano prenotato la loro vacanza in questo 
periodo ci hanno contattati per avere delucidazioni. Ringraziamo il ministro del Turismo Garavaglia 
- sottolinea Schiavon - che ha permesso di fare piena chiarezza sul punto: il green pass non è 
richiesto né per accedere in hotel né per fruire del servizio di ristorazione interna, per i clienti della 
struttura. Ora le persone sanno che possono fare le proprie ferie serene, chiaramente nel rispetto 
delle misure previste e osservando le cautele richieste. Le nostre strutture sono pronte ad 
accoglierle, come sempre, nella massima sicurezza secondo i protocolli di legge anti covid vigenti". 
 
Con cortese richiesta di pubblicazione. 
Alvise Sperandio 


